
<担当課の考え方>
・住民情報系システムについては、平成２４年１月稼働を目指し現在オープンシステムへの再構築
事業を進めています。これらを確実に遂行することにより、ご指摘の諸事項に対応できるものと考
えています。特にご指摘の多いコスト面の削減については最大限の効果が得られるよう取り組んで
いきたいと考えています。

情報システム課

指摘事項

・２億２千万円が削減出来るということなので、従来のメインフレーム・シス
テムに代えて新たなオープンシステムを構築することが急務ではないか。
・安ければ良いというものではないが、出来る限り与えられた条件の中で一番
良いものを安く選んでほしい。値引き交渉は出来ると思うので、頑張っていた
だきたい。
・オープンシステムに向けた検討作業をスピードアップしてほしい。

仕分け区分 仕分け理由
判定人数

（複数選択有）

６．東久留米市
　　（改善有）

５人

②事業規模を縮小すべき （　2　人　）

仕分け委員指摘事項

・現在の方向性は間違っていない。なお一層の費用の圧縮に努めてほしい。
・オープンシステムを構築しての費用の削減に期待する。

⑦その他 （　3　人　）
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指摘事項


